

Kunstaussstellung Am 7. Februar findet eine Vernissage von fünf Kunstmalern in der Mehrzweckhalle Münster VS statt. Mit dabei ist der Reinacher Kurt Hediger, der im Sommer 2014 an einem Malersymposium im Obergoms teilgenommen hat. Die Organisation «Kulturlandschaft Münster-Geschinen hat die Künstlergruppe «Vallon de Réchy» mit Kurt Hediger, Marcel Hischier, Rosa Krebs, Menel Rachdi und Peter Stahl zum Arbeiten ins Tal eingeladen. An der Ausstellung wird auch ein Film über das Schaffen der fünf Künstler gezeigt. Die Werkschau dauert bis zum 22. Februar. FOTO: ZVG

Aargauer Zeitung 24. Januar 2015

